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N i e d e r s c h r i f t 

 
der 6. Sitzung des Hauptausschusses am 19.01.2005  

 ö f f e n t l i c h 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:     
 
Zeit:    16:00 Uhr bis 17:10 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

 

 

 

   

 



 - 2 - 

Anwesend sind: 
 
Frau Ingrid Häußler OB  
Herr Harald Bartl parteilos  
Frau Dr. Annegret Bergner CDU  
Frau Isa Weiß CDU  
Frau Ute Haupt PDS  
Herr Dr. Bodo Meerheim PDS  
Frau Heidrun Tannenberg PDS  
Frau Gertrud Ewert SPD  
Herr Gottfried Koehn SPD  
Frau Prof. Dorothea Vent MitBürger  
Herr Mathias Weiland GRÜNE  
Herr Heinz Maluch GRAUE  
Herr Friedemann Scholze FDP  
Frau Sabine Wolff  (beratend) Neues Forum  
Herr Eberhard Doege   
Herr Dieter Funke   
Herr Dr. Hans-Jochen Marquardt   
Herr Dr. Thomas Pohlack   
Frau Annemarie Kraft   
Frau Jane Unger   
Herr Thomas Willecke 
 

 

 

Entschuldigt fehlen: 
 
Herr Bernhard Bönisch CDU  
Herr Hendrik Lange PDS  
Herr Johannes Krause SPD  
Frau Dagmar Szabados   
Herr Franz Stänner  vertreten durch Frau Ria Steppan 
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zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 
Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

 
 
 
Wortprotokoll:  
 
Die 6. öffentliche Sitzung des Hauptausschusses wurde eröffnet und geleitet von der 
Vorsitzenden des Hauptausschusses, Frau Oberbürgermeisterin Ingrid  H ä u ß l e r. 
Sie stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 
 
 
  
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

 

Wortprotokoll:  

Frau Oberbürgermeisterin Häußler informierte, die Punkte 4.2 und 4.3 seien abzusetzen, da 
in den Fachausschüssen gleichlautende Voten zu den Beschlussvorlagen ergangen seien. 

Frau Prof. Vent,  Fraktion WIR. FÜR HALLE. – BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN – MitBürger, 
regte an, die Thematik Besuch der Jury zur Bewerbung Kulturhauptstadt 2010 auf die 
Tagesordnung zu setzen. 

Frau Oberbürgermeisterin Häußler sagte eine Information im nichtöffentlichen Teil der 
Sitzung zu. 

Weitere Anmerkungen zur Tagesordnung gab es nicht. 

 

Abstimmungsergebnis Tagesordnung:      mehrheitlich   z u g e s t i m m t 

 
 

Damit wurde folgende  T a g e s o r d n u n g   festgestellt: 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnung smäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
3.  Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 0 8.12.2004 
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4.  Vorlagen 
  
4.1.  Benutzungssatzung für öffentliche Anlagen, Sp ielplätze und Grünanlagen 

Vorlage: IV/2004/04345 
  
4.2.  Verlängerung der institutionellen Förderung des Internationalen Kinderchorfestivals vom 01.01.2005 bis 

31.12.2007 
Vorlage: III/2004/04179        a b g e s e t z t  

  
4.3.  Leitungsstruktur Verbund "Opernhaus und Philharmonisches Staatsorchester Halle"  (Arbeitsbegriff) ab 1. 

August 2006 
Vorlage: IV/2004/04610       a b g e s e t z t  

  
5.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
6.  Anfragen von Stadträten 
  
7.  Beantwortung von Anfragen 
  
8.  Mitteilungen 
  
 

 

 

 

 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 08.12.2004 

_________________________________________________________________________________ 

 

Wortprotokoll:  

Es gab keine Anmerkungen zur Niederschrift der 5. öffentlichen Sitzung des 
Hauptausschusses am 08.12.2004. 

 

Die Mitglieder des Hauptausschusses genehmigten ohn e förmliche Abstimmung die 
Niederschrift der 5. öffentlichen Sitzung des Haupt ausschusses am 08.12.2004 in der 
vorliegenden Fassung. 
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zu 4 Vorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

    

zu 4.1 Benutzungssatzung für öffentliche Anlagen, S pielplätze und 
Grünanlagen 
Vorlage: IV/2004/04345 

_________________________________________________________________________________ 

 
 
 
Wortprotokoll:  
 
Frau Oberbürgermeisterin Häußler teilte mit, dass in den Fachausschüssen der Vorlage 
zugestimmt worden sei, jedoch mit Änderungswünschen. 
 
Frau Dr. Lange , Sachgebietsleiterin Genehmigungswesen im GB II, erläuterte die von den 
Ausschüssen vorgeschlagenen Änderungen und bestätigte, dass diese in die Vorlage 
eingearbeitet worden seien. 
 
Herr Doege , Beigeordnung für Ordnung, Sicherheit, Umwelt und Sport, bat um 
Erläuterungen zu dem Wunsch nach einem „Vorwort“ zur Satzung. 
 
Herr Dr. Pohlack,  Beigeordneter für Planen, Bauen und Straßenverkehr, erläuterte, dass 
Bedürfnis für dieses Vorwort sei daraus entstanden, weil die Satzung auf den ersten Blick 
sehr restriktiv wirke. Von der rechtlichen Seite her könne dieses Vorwort natürlich nicht 
Bestandteil der Satzung sein; es diene nur der Erläuterung. 
 
Frau Oberbürgermeisterin Häußler stellte fest, wenn alle Änderungen entsprechend den 
Wünschen der Ausschüsse eingearbeitet worden seien, bestehe kein weiterer 
Erörterungsbedarf. Damit könne die geänderte Vorlage in den Stadtrat eingebracht werden. 
 
Dazu gab es keine gegenteiligen Meinungen. 
 

 

  
Der Hauptausschuss empfiehlt die Vorlage – ohne för mliche Abstimmung – in 
modifizierter Form (empfohlene Änderungen von Facha usschüssen) zur 
Beschlussfassung im Stadtrat.  

 

  

 

Beschlussvorschlag:                                          
 
Der als Anlage beigefügten Benutzungssatzung für öf fentliche Anlagen, Spielplätze 
und Grünanlagen der Stadt Halle (Saale) wird zugest immt . 
__________________________________________________________________________ 
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zu 5 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

_______________________________________________________________________________ 

 

Es lagen keine Anträge vor.   

 

 

 

 

zu 6 Anfragen von Stadträten 
   
zu 7 Beantwortung von Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

 
 
Wortprotokoll:  
 
   
Frau Ewert,  SPD-Fraktion, bat um Informationen zu Fällarbeiten in Trotha; darüber sei in der 
Presse berichtet worden. 
 
Herr Doege , Beigeordneter für Ordnung, Sicherheit, Umwelt und Sport, informierte, es 
handle sich um eine Wohnanlage der HWG, die grundhaft saniert worden sei. Von Seiten 
des Eigentümers sei die Stadt, die Feuerwehr, angesprochen worden, einen außen 
liegenden Rettungsweg einzurichten. Um dies zu gewährleisten, seien 25 Bäume abgeholzt 
worden. Durch die HWG würden jedoch 28 Bäume nachgepflanzt. 
 
Herr Maluch , Fraktionsgemeinschaft FDP + GRAUE + WG VS 90, machte auf einen 
Dachstuhlbrand im Haus Melanchthonstr. 13 aufmerksam. Das Haus sei unbewohnt, die 
Fenster kaputt und die Haustür nicht mehr verschließbar. Die Bewohner der anliegenden 
Häuser seien in Sorge, dass weitere Brände folgen könnten. 
 
Die Verwaltung sagte eine Prüfung zu. 
 
Weitere Anfragen wurden nicht gestellt.  
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zu 8 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

 
 
 
Wortprotokoll:  
 
 
Frau Oberbürgermeisterin Häußler informierte zur Vorbereitung der Veranstaltung der Stadt 
Halle anlässlich des 60. Jahrestages der Beendigung des 2. Weltkrieges. Die 
Vorbereitungsgruppe habe übereinstimmend festgestellt, den 17. April 2005 dafür zu wählen. 
Festredner werde Egon Bahr sein; als Veranstaltungsort sei die Ulrichskirche vorgesehen. 
Als Gäste sollen Veteranen der „Timberwölfe“ und der damalige sowjetische Major Wladimir 
Gall eingeladen werden, weiterhin im Gespräch sei die Rolle von Felix Graf von Luckner in 
jenen Tagen. 
Sie fragte nach Anregungen für die Einladung weiterer Personen.  
 
Herr Doege , Beigeordneter für Ordnung, Sicherheit, Umwelt und Sport, regte an, Nachfahren 
der Personen aus der damaligen Verhandlungsgruppe der Stadt Halle um Graf Luckner zu 
suchen und einzuladen. 
 
Frau Oberbürgermeisterin Häußler nahm die Anregung auf und schlug vor, die 
Vorbereitungsgruppe sollte diesem Gedanken nachgehen. 
 
Als Zeitpunkt der Veranstaltung wurde nach kurzer Diskussion 14.00 Uhr festgelegt. 
 
Weitere Mitteilungen wurden nicht abgegeben. 
 
Die Vorsitzende des Hauptausschusses beendete die 6. öffentliche Sitzung des 
Hauptausschusses. 
 
 
 
 
 
 
Ingrid Häußler 
Oberbürgermeisterin 
und Vorsitzende des Hauptausschusses 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Kraft 
Protokollführerin 
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